

En principio la combinación de teclas Ctrl+Alt+Supr surgió, como podréis comprobar [aquí](#), de la necesidad que tenía David Bradley (uno de los diseñadores del IBM PC original) de reiniciar una máquina sin que esta tuviera que volver a hacer una comprobación de memoria. Recordemos que esta tarea era muy lenta en los primeros ordenadores. Después de unos años Bill Gates, es decir Microsoft, copió la idea y la introdujo en las PC con DOS y Windows de la manera que todos conocemos. Cuando nos referimos a Mac, Ctrl+Alt+Supr no existe. En su defecto, para lanzar una ventanita que nos permite ver las aplicaciones abiertas a las que queremos forzar la salida, utilizamos:

Alt+Cmd+Esc

